

## **COMMUNIQUE**

N° 1040-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2

**Portant Publication du résultat de la Demande de Cotation N° 01/DC/ADC/CIPM/2021 du 28/04/2021 pour la fourniture et l'installation d'un copieur multifonctions professionnel à la société Aéroports du Cameroun S.A.**

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Par **Décision N° 10412-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2** du 25 MAY 2021, la Demande de Cotation N° 01/DC/ADC/CIPM/2021 du 28 avril 2021, pour la fourniture et l'installation d'un copieur multifonctions professionnel à la société Aéroports Du Cameroun S.A., a été déclaré infructueuse.

Les soumissionnaires concernés sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine à la Direction Générale (Cellule des Marchés) de la société Aéroports Du Cameroun S.A. ; passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.

Yaoundé, le  
**LE DIRECTEUR GENERAL,**



Thomas Ousso Ousso

## **COMMUNIQUE**

N° 1040-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2

**Publication of the result of the Request of Quotation No. 01/DC/ADC/CIPM/2021 of 28/04/2021 for the supply and installation of professional multifunction copier to “Aéroports Du Cameroun S.A.”**

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

By **Decision No 0412-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME2** of **25 MAY 2021** the Request of Quotation N° 01/DC/ADC/CIPM/2021 of 28 April 2021, for the supply and installation of professional multifunction copier to “Aéroports Du Cameroun S.A.” has been declared unfruitful.

Interested bidders are invited to withdraw their bids within 15 days from the Head Office (Contract Unit) of Aéroports Du Cameroun S.A.; after this deadline, the bids shall be destroyed.

This Communiqué constitutes a release of submission guarantee (Bid Bond).

Yaoundé,

THE GENERAL MANAGER,

